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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado da Saúde e ao
Prefeito de Florianópolis, Pedido de Informação nos
seguintes termos:

 
 

Considerando o fatídico episódio ocorrido ontem, dia 04/12,
no centro de Florianópolis, em que um idoso de 60 anos veio a falecer após passar mal
e aguardar, por um longo período, a chegada de uma equipe de socorro do SAMU;

 
Considerando as notícias veiculadas na mídia sobre o

número de ambulâncias à disposição do Samu, sendo que do total de 5, apenas 1
veículo está em condições de prestar socorro aos mais de 500 mil habitantes de
Florianópolis;

 
Considerando o desgaste das ambulâncias que diariamente

rodam centenas de quilômetros para transportar pacientes em tratamento, devendo a
frota ser renovada constantemente;

 
Considerando a situação precária que hoje as ambulâncias

do SAMU se encontram.
 
Solicita as seguintes informações:
 
1 - Quantas ambulâncias existem no SAMU e estão em bom

estado para atender as ocorrências na Grande Florianópolis?
 
2 - Qual o Plano de gerenciamento para a troca destas

ambulâncias, sendo que o Estado tem a responsabilidade pela troca das viaturas, e o
município pela manutenção?

 
 
 

      Certo de sua atenção, despeço-me com votos de estima. 
 
 
                            Sala das Sessões,
 
 

Dep. Matheus Cadorin
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